

**PENINGKATAN KEMAMPUAN BAHASA PADA ANAK USIA DINI  
MELALUI METODE BERMAIN PERAN (*ROLE PLAY*)**

**TESIS**

Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan Dalam Memperoleh Gelar  
Magister Sains Psikologi Peminatan Psikologi Pendidikan



Disusun Oleh :

**Lely Rachmawaty**

**111142004**

Program Magister Sains Psikologi

Fakultas Psikologi

Universitas Airlangga Surabaya

Semester Genap Tahun 2014

## **HALAMAN PERSETUJUAN**

Tesis ini telah disetujui oleh Dosen Pembimbing Penulisan Tesis  
untuk diajukan pada sidang Ujian Tesis

..... Juli 2014

Dosen Pembimbing

Dr. Dewi Retno Suminar, Msi. Psi  
NIP. 196703131991032002

## **HALAMAN PENGESAHAN**

Tesis ini telah dipertahankan di hadapan Dewan Penguji  
Pada hari, Senin, 14 Juli 2014  
Dengan Susunan Dewan Penguji :

**Ketua**

**Nur Ainy Fardana Nawangsari,S.Psi.M.Si**  
**NIP. 197202271998022001**

**Sekretaris**

**Endah Mastuti,S.Psi.M.Si**  
**NIP. 197401271998022001**

**Anggota**

**Dr. Dewi Retno Suminar,M.Si.Psikolog**  
**NIP. 196703131991032002**

## HALAMAN PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa apa yang tertulis dalam tesis ini merupakan hasil karya saya sendiri dan belum pernah diajukan sebelumnya untuk memperoleh gelar akademik. Segala kutipan karya pihak lain telah saya tulis dengan menyebutkan sumbernya . Apabila dikemudian hari ditemukan adanya plagiasi maka saya bersedia gelar akademik saya dicabut

Surabaya, Juli 2014

Penulis

Lely Rachmawaty

NIM. 111142004

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, hanya rasa syukur yang dapat penulis panjatkan atas rahmat serta hidayah yang telah diberikan Allah SWT yang senantiasa memberikan petunjuk serta kekuatan kepada penulis hingga terselesaikannya penulisan tesis ini. Sholawat serta salam senantiasa tersampaikan kepada Rasulullah, Nabi Muhammad SAW beserta keluarga serta para sahabatnya yang telah memberikan jalan terang bagi seluruh ummatnya.

Penulisan tesis yang dilakukan selama satu semester ini dimaksudkan untuk menambah pengetahuan penulis pada proses pembelajaran pada tingkat anak usia dini. Dalam menyusun tesis ini, penulis telah banyak mendapatkan dukungan moril, bantuan yang sangat berarti serta kemudahan dari berbagai pihak hingga terselesaikannya penulisan ini. Dengan segala ketulusan serta kerendahan hati penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada berbagai pihak yang telah memberikan banyak dukungan dan perhatian selama penulisan ini.

Penulis sampaikan rasa terimakasih yang dalam kepada:

1. Yayasan Pendidikan Islam Al Hikmah Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menjalani studi lanjut di Program Magister Fakultas Psikologi Universitas Airlangga Surabaya.
2. Bapak Dr. Seger Handoyo selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Airlangga
3. Ibu Dr. Wiwin Andriyani, M.Si selaku ketua program Magister Sains Psikologi Pendidikan Universitas Airlangga

4. Ibu Dr. Dewi Retno Suminar, M.Si.Psi selaku pembimbing tesis
5. Ibu Dr. Hamidah M.Si, yang telah memberikan dukungan moril, semangat atas semua permasalahan penulis.
6. Ibu Noor Iz Zumara S.Psi, Ibu Khumairoh S.Psi, Ibu Husnul Hotimah S.Psi, Ibu Nur Kholidah Apriliyanti, Sos, yang telah bersedia menjadi fasilitator dalam proses penelitian ini.
7. Anak-anakku siswa siswi kelompok A Al Hikmah yang telah menjadi subyek penelitian
8. Kepada seluruh teman-teman S2 Magister Sains Universitas Airlangga angkatan 2011 dan 2012 yang telah memberikan dukungan

Terimakasih dan permohonan maaf yang sebesar-besarnya kepada suami, anak dan cucu-cucu tercinta, penulis menyadari penyelesaian studi ini perlu perjuangan dan pengorbanan atas waktu yang tersita.

Dan pada akhirnya karya sederhana ini tentu tidak lepas dari keterbatasan dan kekurangan disana sini, sehingga saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan. Semoga karya ini dapat bermanfaat dan dapat menambah wawasan bagi pembaca pada umumnya, bagi guru-guru PAUD pada khususnya.

Surabaya, 10 Juli 2014

Penulis

